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México, D.F., a 23 de noviembre de 2010. 
 
DIP. JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados. 
 
Entrevista concedida a los representantes de los 
medios de información al término de la inauguración 
de la exposición “Tlaquepaque, un sueño hecho a 
mano”,  en el Palacio Legislativo de San Lázaro. 

 
PREGUNTA.-  Al parecer no va a haber elección de consejeros en lo que 
resta del periodo ¿qué es lo importante que queda para lo que 
justamente concluye el periodo? 
 
RESPUESTA.-  La Ley de Derechos Humanos, Seguridad Nacional, la 
Ley de Amparo; esperamos que nos envíen la Ley de Competencia, del 
Senado.  
 
Vamos a tener pronto una reunión con los senadores para acordar los 
términos de las agendas, a fin de que estemos muy bien sincronizados 
y terminemos a tiempo las cosas importantes en cada Cámara. 
 
PREGUNTA.-  Había un tiempo en el que usted mencionó la posibilidad de 
un brevísimo extraordinario. En razón de qué lo decía, ¿si es que todavía 
es posible? 
 
RESPUESTA.- En razón de que tenemos muchos dictámenes atorados. 
Por ejemplo, hoy ya no se pudieron procesar los dictámenes. 
Entonces, si nos damos tiempo, vamos a necesitar más sesiones de las 
siete que tenemos pendientes. 
 
PREGUNTA.-  ¿Cuándo sería este periodo extraordinario? 
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RESPUESTA.- Tendríamos que irnos de inmediato con unos días más 
después de lo que sería el cierre. Pero esto no es seguro, tenemos 
que reunirnos con la Junta de Coordinación Política y acordar.  
 
Antes de eso, estamos midiendo con cuántos dictámenes estamos 
contando, ya listos para procesar en el Pleno. 
 
PREGUNTA.- Se habla de una reforma al Reglamento Interno de la 
Cámara para hacer más ágil el trabajo legislativo. 
 
RESPUESTA.- Eso es un hecho. Éste es uno de nuestros temas 
importantes que espero salgan antes de que nos vayamos al receso. 
 
PREGUNTA.- Lo que pasa al interior, sobre el tema de los consejeros, es 
algo delicado.  
 
RESPUESTA.- Es muy delicado. Espero realmente que haya una actitud 
de reflexión y podamos procesar los consejeros antes de irnos al 
receso. 
 
PREGUNTA.-  Finalmente, ¿va a la COP 16? 
 
RESPUESTA.-  Sí, claro, por supuesto. 
 
Muchas gracias. 
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